
Panamericana 2006
Beitrag von „darkdiver“ vom 18. Februar 2006 um 11:34

Klar im Zuges des DPF ist Biokraftstoff echt ein Problem. Da würde sich sicherlich VW weit aus
dem Fenster lehnen... Aber ich habe mit Jörg gesprochen und sie kaufen sich jetzt sicherlich
einen.

Aus unseren Reihen sind 2 Leute die daran teilnehmen. Der eine Freund von dir und noch
jemand....

Was so ein Newsletter von uns alles bewirkt 

Grüße
Eric

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4271-panamericana-2006/?postID=71147#post71147
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